

VANGUARDIA | MX

Ratifican calificación para GIS; pasa de revisión a estable

La perspectiva es estable para las finanzas del conglomerado saltillense

HR Ratings ratificó ayer la calificación **HR AA-** a **Grupo Industrial Saltillo**, aunque modificó la revisión especial a perspectiva estable, según anunció a la Bolsa Mexicana de Valores a través de un comunicado.

En su documento, la calificadora identificó algunas variables que incidieron en su decisión.

“La ratificación de la calificación se basa principalmente en la estructura de deuda que presenta **GISSA** tras realizar el refinanciamiento de sus obligaciones financieras de corto plazo, representadas por los créditos sindicados que fueron adquiridos en años anteriores para llevar a cabo la expansión de la empresa”, consideró.

En su documento explicó que los financiamientos señalados, fueron sustituidos con dos emisiones de certificados bursátiles por 400 y mil 375 millones de pesos, con vencimientos de 3 y 10 años respectivamente. Estos, consideró HR Ratings, otorgan una **flexibilidad** en sus plazos de vencimientos.

Además sostuvo que espera un incremento en la generación de **Flujo Libre de Efectivo**, ante la unificación en una marca del negocio de autopartes del GIS.

“Les ayudará a atender a más de 50 clientes en seis países, siendo este su sector más rentable y de mayor ingreso. Lo anterior lleva a que los niveles de Cobertura del Servicio de la Deuda (DSCR) alcancen niveles superiores a la unidad en los siguientes periodos”, puntualizó la calificadora.

En su reporte destacó la diversificación estratégica de la empresa al contar con presencia en tres continentes: **América, Asia y Europa**.

Además de contar con productos en diferentes sectores como lo es el automotriz, construcción y artículos lo que le brinda ventajas competitivas y de diferenciación, según lo reseñado en este documento.